
DPRD Sudah....
dari halaman KARAWANG BEKASIEKSPRES
gundang anggotanya.

"Betul. Menindaklanjuti 
surat Sekdakata Uus.

Adanya agenda pemba- 
hasan atau sosialisasi pokir 
DPRD di tengan belum bisa 
dikendalikannya pande- 
miCovid-19di Karawang 
mendapat respons kurang 
baik di publik. Praktisi hu- 
kum, Asep "Askun” Agus- 
tian misalanya. Ia menilai 
pembahasan pokir kendati

beripa sosialisasi terkesan 
terlalu buru-buru dilaku- 
kan. Apalagi di tengah situ- 
asi pengendalian pandemi 
yang masih tak pasti kapan 
akan selesainya.

"Sekarang tahun 2020, 
perjalanan masih pan- 
jang  a ren an y a  m asih  
jauh. Gak tahu nih pola 
p ik irn y a  p ara  w akila 
rakyat di Karawang ujug- 
ujug mikiran pokir untuk

2021, lah Pilkada saja De- 
sember saya protes ka- 
rena terlalu cepat, karena 
dalam keadaan koroa, lah 
ini sudah mikirin pokir,” 
kata Askun 

"Apakah sudah memikir- 
kan keselamatan rakyatnya, 
kesehatan rakyatnya. Ke- 
bangetaen banget sih masih 
jauh sudah bahas pokir. 
Apasih dalam keadaan 
pandemi ini yang sudah 
dirasakan masyarakat?,” 
timpalnya. (mhs)


